

さて私事になりますが、子供の世話もほぼ終了し、やっと自分の生活に目を向けることができるようになりました。住み慣れた実家の前には田畠もあり、今は刈取りの最中です。

月並みではありますが、また何時か、懐かしい庄内・山形を、ゆっくり旅することが、今の私の夢となっています。

「白山だだちゃから 頂いたご縁」

**有限会社ウジ工調剤薬局勤務
金 親 正知**
(平成2年園芸学科卒)

先日久しぶりに鶴岡を訪れました。鶴岡城址の趣のある落ち着いた街並みは変わらず、部活後の打ち上げで利用させて頂いた八方寿司さんの大将は今もお元気で寿司橋に盛られた美味しいお料理を頂きながら当時の事を懐かしく感じています。四季を通じて色彩を変える水田や湯殿山の紅葉、東北の江の島といわれていた由良海岸の白山島、近海で水揚げされる新鮮な魚種の食体験等、友人と過ごした様々な出来事は貴重な思い出です。

研究室は繁殖学の樋浦巖先生にご指導戴き、卒論実験を行わせて頂きました。何度も失敗



「緑に関わる仕事」

**有限会社東北ランドスケープ
デザイン勤務
岩崎 京一郎**
(平成5年林学科卒)

学生時代から続く「緑」に対する好奇心は今も変わっていない。植物に関して多くの事を学べた学生時代は、幸せな時間であった。

森林経理学研究室では、恩師である高橋教夫名譽教授の下で学べた事は大きな財産となり、言葉で表す事のできない感謝の気持ちでいっぱいである。今この気持ちを伝える事が出来ない事は残念で仕方ない。先生に会いたい。

卒業後、住友林業緑化株式会社に入社したのは、集中講義で学んだ造園学の影響であった。10年務めたのちに、ニュージーランドのクリエイティブチャーチへ弱生活した。クリエイティブチャーチはイギリス以外で最もイギリスらしい街並みとも言われる所で

あり、ガーデンの文化を学び、視野を広げる事が出来た。

帰国後に起業し、19年が経とうしている。「緑に関わる仕事」をずっと続いているのは、人は何故植物に癒されるのか、という疑問を持ち続けたからだと思つている。誰しも緑のある空間と無い空間では、どちらが癒されれるかを直感で判断できるようになるが、学術的な根拠がある。一例をあげれば、屋内外ともに、緑視率がどれくらいの割合があるとストレスを軽減させることが出来るかといったエビデンスもある。一般社団法人ガーデンセラピー協会で講師をさせて頂いており、日本のガーデン文化の発展に少しでも貢献したいと考えている。ただ、学術的なエビデンスや理屈だけでなく、感性も大事であり、感じる心(好奇心や気付き)も育てていかないと思つないと思う。

四季を通じ、春に芽吹き、初夏に花が咲き、夏に木陰を作り、秋に紅葉し、冬は葉を落として陽を当てる空間を、構造物と共に違和感なくデザインしたい。

卒業後、住友林業緑化株式会社に入社したのは、集中講義で学んだ造園学の影響であった。10年務めたのちに、ニュージーランドのクリエイティブチャーチへ弱生活した。クリエイティブチャーチはイギリス以外で最もイギリスらしい街並みとも言われる所で



「緑に関わる仕事」

**NTT「ムチエオ(㈱)勤務
鎌田(安藤)美加**
(平成5年農芸化学科卒)

学生時代から続く「緑」に対する好奇心は今も変わっていない。植物に関して多くの事を学べた学生時代は、幸せな時間であった。

森林経理学研究室では、恩師である高橋教夫名譽教授の下で学べた事は大きな財産となり、言葉で表す事のできない感謝の気持ちでいっぱいである。今この気持ちを伝える事が出来ない事は残念で仕方ない。先生に会いたい。

卒業後、住友林業緑化株式会社に入社したのは、集中講義で学んだ造園学の影響であった。10年務めたのちに、ニュージーランドのクリエイティブチャーチへ弱生活した。クリエイティブチャーチはイギリス以外で最もイギリスらしい街並みとも言われる所で

て良かったと思える一例である。

卒業後30年も経つかという思いと、あつという間だなと感じるが、現在の私の原点は山形大学にあると誇りを持っている。

「緑に関わる仕事」が社会に

とつて非常に価値があり、必要とされている事をこれからも伝えていきたい。

学生時代に出会えた全ての方々に感謝しています。

が、これも何かの縁と、お引き受けすることにしました。

娘が海外研修の準備をしていました中に新型コロナの流行が深刻化。研修は中止になり、そのままオンライン授業への突入でした。身だしなみも整えず、一日ボートと過ごす娘の先を案じましたが、若者は立ち直りも早いや就職セミナーなど、意外に効率的な活動ができる面もあるようです。

私自身は、結婚、出産を経て、インターネット関連の会社に再就職し、現在はコンタクトセンターの品質管理業務に携わっています。変化の激しい業界で、ついていくのもやつの状態ですが、周囲の助けを借りながら、なんとか今に至っています。

農学とはだいぶ異なる業種ですが、現在は分野間の垣根も無くなっています。インターネット上で、世界の人々や技術が容易に繋がり合い、日々新しい何かが生まれています。働き方や生活様式が変わる中、その動きは増えています。働き方や生活様式など、マイナス面での影響も拡大しています。膨大な情報から、必要な情報を精査し、正



おかえりモネの口け地・長沼の風車にて



入 おか果樹農園

代表 岡 勝行(昭和50年園芸学科卒)

〒648-0161 和歌山県伊都郡九度山町入郷 288
TEL 0736-54-2830 FAX 0736-25-8977
E-mail katuyuki@oregano.ocn.ne.jp

「会員の声」募集!!

学生時代の思い出や近況をぜひお寄せください。
掲載ご希望の方は、下記鶴窓会事務局までご連絡ください。

山形大学農学部 鶴窓会事務局
TEL/FAX 0235-28-2897(平日9:00~13:00)
E-mail kakusoukai1950@gmail.com

